

学校教育目標 「豊かな心とたくましい体を育み、主体的に学び判断し実践できる子どもの育成」



# 上小だより

泉佐野市立上之郷小学校  
学校だより1月号

## 新年明けましておめでとうございます



冬休みが終わり、学校に子どもたちの元気な声と笑顔が戻ってきました。令和8年（2026年）、午年が始まりました。馬は前を向いて力強く走り続ける姿から、「成長」や「挑戦」を象徴する干支といわれています。子どもたち一人ひとりが自分のペースを大切にしながら、目標に向かって前進できる一年となるよう、本年も本校教職員一同、力を合わせてまいります。本年も、昨年に変わらぬご理解とご支援を賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。



### 11月27日（木）佐野中学校夜間学級との交流会

5年生が、夜間学級との交流会を行いました。昨年度まで上之郷小学校でお世話になった勝間元校長先生が、生徒さん3名と先生2名を連れてきてくれました。夜間学級についての説明を聞いた後、外国籍の生徒さん2名に出身の国の様子や、簡単な遊びを教えてもらいました。その後、子どもたちからの質問に丁寧に答えてくださいました。



6時間目は、革職人である生徒会長さんに、革の財布作りを体験させてもらいました。子どもたちは、夜間学級のことや国によっての文化の違い、生徒さんの想いなどをしっかり聞かせていただきました。学びの多い楽しい交流会となりました。



**1月24日（土）に持久走大会** 12月12日付のお手紙でお知らせした通り、走るコースを新滝の池コースから学校周辺のコースに変更します。雨天の場合は、27日（火）に実施予定です。みなさまのご理解とご協力をよろしくお願いします。

#### <持久走大会実施（開始時刻）>

1・2年生	女子 9:10~	男子 9:20~
3・4年生	男子 9:40~	女子 9:55~
5・6年生	男子 10:15~	女子 10:35~

※1月23日（金）に試走を行います。

11/28 1年生昔遊び

上村長生会のみなさん

ありがとうございました！

